

Fecha 28.01.2009	Sección Ciudad	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

Promueven ahorro de agua

Ante la escasez de agua en la cuenca que alimenta al Sistema Cutzamala, el Gobierno federal promoverá el manejo eficiente del agua entre los habitantes del Valle de México.

Las medidas van desde evitar el riego de calles y el lavado de autos con mangueras, hasta utilizar válvulas ahorradoras en las regaderas y emplear los ciclos mínimos en las lavadoras.

Juan Rafael Elvira, titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), anunció que en dicha estrategia participarán las autoridades del Distrito Federal y del Estado de México.

“En materia de ahorro de agua en el Valle de México estamos empezando a preparar con la Comisión Nacional del Agua y buscamos un acuerdo con el Gobierno de la Ciudad de México, para difundir una serie de prácticas”, dijo.

La difusión de este programa será entre febrero y mayo, en el llamado periodo de estiaje.

Francisco Ortiz

